



# **Polsek Sandubaya Juara Satu dalam Lomba Kebersihan Antar jajaran Polsek Polresta Mataram**

**Syafruddin Adi - [MATARAM.INDONESIASATU.ID](https://MATARAM.INDONESIASATU.ID)**

Jun 20, 2022 - 12:29



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB dalam menyambut Hari Bhayangkara Ke 76 telah melaksanakan Lomba Mako Polsek Presisi dengan penilaian Kebersihan dan Kerapihan Antar jajaran Polsek Polresta Mataram

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat, SH, SIK sebagai Ketua Tim Penilai mengatakan bahwa kegiatan ini berdasarkan surat Kepala Biro Logistik Polda NTB Nomor: B/2249/VI/HUK.6.3./2022/Rolog tanggal 8 Juni tahun 2022 perihal pelaksanaan lomba Mako Polsek Presisi dalam rangka Hari Bhayangkara ke 76, ucapnya.

Sehubungan dengan surat tersebut Polresta Mataram telah melaksanakan penilaian untuk Mako Polsek Presisi yang dilaksanakan mulai hari Senin tanggal 13 Juni sampai dengan hari Rabu tanggal 15 Juni 2022 di 7 Polsek Jajaran Polresta Mataram yakni Polsek Sandubaya, Polsek Gunungsari, Polsek pagutan,

Polsek Narmada, Polsek Lingsar, Polsek Ampenan dan Polsek Mataram, tandasnya.

" Adapun kriteria penilaian meliputi Perlengkapan perorangan, Almatsus Polsek, Kebersihan dan kerapihan Mako Polsek, Administrasi dan Harwat (Pemeliharaan dan Perawatan) "

Tim melaksanakan penilaian Mako Polsek Presisi terdiri dari AKBP Syarif Hidayat SH SIK (Waka Polresta), Kompol M. Riza (Kabag SDM), Ipda Ardi Wibawa (PS. Kasubbag Bekpal), Ipda A. YANI (Kasi Was) dan Aipda Abdul Gafur (Anggota Provoost).

Adapu kegiatan penilaian Mako Polsek Presisi berjalan dengan lancar dengan hasil perolehan nilai yaitu Juara I Polsek Sandubaya meraih nilai Nilai 570, Juara II Polsek Gunungsari meraih Nilai 520 dan Juara III Polsek Lingsar meraih Nilai 510, ujar Wakapolresta.

Dengan harapan perlombaan Mako Polsek Presisi ini dapat memberikan contoh dan motivasi kepada Polsek lainnya sehingga yang paling utama dapat meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, tutup AKBP Syarif.(Adb)